

.....

Loin des siens - seule sa soeur DENISE, en mission dans le même secteur a pu être auprès d'elle à ses derniers moments. Elle est morte en forçant les larmes du chirurgien en chef AQUASSA qui " n'avait jamais encore vu mourir personne comme cette jeune fille de 23 ans " .

De tous les autres témoignages attestant le sacrifice consenti de sa vie pour son idéal, on peut ajouter cet extrait de la lettre que Monsieur le Docteur LEMARCHAND, assistant du Docteur AQUASSA, écrivait quelque temps après à des amis : " J'ai eu, en effet, à Givors, le triste honneur de soigner Mademoiselle RENEE PEILLON, mais nos soins furent bien superflus.-Quand on nous l'a amenée, son état était aussi désespéré que son moral magnifique et son courage inégalable. Quoi qu'on dise de cette jeune fille, rien ne sera à la mesure de ce qu'elle a été - RENEE PEILLON demeure gravée dans ma mémoire comme une image à la fois horrible et magnifique...

COMITÉ DU SOUVENIR DE GIVORS

en la mémoire de

Renée PEILLON

*Agent de liaison A.S., tombée sous les balles Allemandes, à Loize (Rhône)
le 28 Août 1944, en service commandé.*

EXEMPLE DE COURAGE

♦♦♦♦

Givors, le 194

Monsieur

Le 28 Août 1944, au cours des combats qui mirent aux prises les Forces Françaises de l'intérieur aux troupes allemandes en retraite, Renée PEILLON, agent de liaison de l'A. S. tombait, mortellement blessée.

Après 3 ans de dangers, de missions accomplies, cette jeune institutrice d'Izieux succombait sans voir se lever le grand jour de la Libération auquel elle avait tant contribué.

Elle força l'admiration de ceux qui, deux jours durant tentèrent vainement de l'arracher à la mort.

Cette jeune fille de France a donné sa vie pour notre liberté, nous ne l'oublierons pas.

C'est pour perpétuer son souvenir qu'un Monument en sa mémoire va s'ériger sur les lieux même de son sacrifice, au bord de la Grande Route entre Givors et Loire.

Et le voyageur futur en passant devant lui se souviendra alors de tous les sacrifices consentis par ceux qui portaient pour emblème... une Croix de Lorraine.

Sous la Présidence d'Honneur de Monsieur LONGCHAMBON, Préfet du Rhône et Commissaire de la République (lettre N° 4916 CAB/YA) un Comité est chargé de recueillir les fonds nécessaires à l'érection du Monument.

Nous espérons, cher Monsieur, que vous voudrez bien contribuer à cette belle œuvre en souscrivant généreusement pour le compte du Comité du Souvenir Renée PEILLON (Société Lyonnaise des Dépôts N° G. 2369).

Par avance, nous vous remercions en vous signalant qu'une liste de souscriptions insérée dans la presse tiendra lieu d'accusé de réception.

ANDRÉ PIERRE
22, Rue de Strasbourg
Givors.